



250 X 170.

Director y  
Administrador

Carmelo Díaz

# "AURORA"

Órgano Oficial del Partido Socialista

Impreso  
en los  
Talleres de  
La Jornada

Toda correspondencia debe dirigirse a Carmelo Díaz D. — Precio 0,20

AÑO I CHIQUAGAL, FEBRERO 8 DE 1921 N.º 1

## Eleodoro Domínguez y Luis Moreno

candidatos del Partido Socialista por las Provincias de Atacama y Coquimbo

Afrontará la próxima fecha elecciónaria el Partido Socialista llevando como candidato a Senator por las provincias de Coquimbo y Atacama a un hombre cuya nombre tiene bien merecido prestigio en los medios sociales y en la cultura mercantil chilena; el ex. Eleodoro Domínguez. De todo figura sintesis de solvencia moral indiscutible, preparación teórica y contando con un gran dedicado a su país y a la lucha por la felicidad del pueblo chileno, este hombre merece los honores de la joranda y es acreedor a los votos del sector más sano y consciente del electorado de estas provincias.

Como candidato a Diputado, que presenta al ex. Luis Moreno Pentarroya, que confundirlo con el señor Luis Moreno Pintor, puede faltarse de conocer el ex. Moreno, de bien poca fama, no conoce Moreno, el proceso sin duda no es conocido. Decimos de bien pocas personas que este hombre sencillo, inteligente, modesto, no ha dejado rincón de la provincia norteña donde no haya llegado, sin espiritualas profundas,

interesante actividad social, causando por el capitalismo, físico ni morales, local o nacional y extranjero, van lo la difusión de la doctrina socialista, de la cual ha sido la más justa y legítima, la más científica, la más completa, la más avanzada, la más avanzada, alejada de las doctrinas, para los PCC, del Estado y de la revolución en que, hermoso y heroico esfuerzo de aquella que lo convirtió en un verdadero gase propulsor llevaba encima de sus apóstoles, Luis Alvarado, el estigma de lo que se apoya, que importara años de su anterior era un débil granizo contra estos resguardos, resguardos que serían socialista. Eleodoro y verano filosofía trae en su haber, debió cambiar el de persecución económica, uno de sus actividades ya que lo infringiera la derecha que no le dejaron donde despegar y sin embargo, no cumplidas; se hizo miembro, conocido jamás la peligrosa desgracia mafiosa, y en consecuencia por el contraria en todo con la oscurada minoría que huyó a ser socio a comienzos todas las grandes y fuertes de sufrimientos y de pequeñas angustias; conocido inconfundible, sintió de desaparición de la sed cuando falta una pausa de agua para apagarla. Salió encima el escenario de la explotación que hacen del trabajo las casas compradoras que a veces engañan, otras astafan y, casi siempre, mal pagan el producto de un trabajo hercúleo, sacrificado y brutal.

Quisiera norguno de los candidatos que se dijeron en las presentes que el triunfo en su favor no confundirlo con el señor Luis Moreno Pentarroya, puede faltarse de conocer el ex. Moreno, el proceso fundamental de nuestra provincia: a principios de año, ese hombre de ejes duros, avanzada calvicie de nina, amedrada de inquietudes

a la 2.a pag.

# **Aurora Organo Oficial del Partido Socialista.**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1941

## **FORMATO**

Diario

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Aurora Organo Oficial del Partido Socialista. Chañaral : [s.n.], 1941 ([s.l.] : Tall. La Jornada). 5 nos. ; 28 cm.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa